

"Vergiss diese Experten. Ich habe übrigens den Experten der Experten, den Herrn der Herren, den König der Könige, den großen Arzt. Und er hat es vorhergesagt: Bevor ich komme, um dich aus dieser Welt zu holen, wird es eine Täuschung geben, wie sie noch nie zuvor in der Geschichte der Welt gesehen wurde. Diese Täuschung wird so sein, dass jede Nation auf der Erde davon getäuscht wird, und uns wird sogar gesagt, was es ist. Wodurch werden sie getäuscht werden, jede Nation? (siehe Offb. 18,23)

Alle Nationen der Erde wurden durch die PHARMAKEIA getäuscht. Es ist die Injektionstäuschung.

Lüge Nummer 1: Dies ist eine Pandemie der Ungeimpften. Das ist eine Lüge auf allen Ebenen. Hier ist die Wahrheit. Dies ist nicht einmal eine Pandemie. Es ist ein Völkermord. - Und es ist kein Impfstoff. Es ist eine Injektion mit lebensbedrohlichen und lebensverändernden Giften. Das ist es. Es ist kein Impfstoff und es ist keine Pandemie. Es ist ein Völkermord.

Ist die Injektion das Malzeichen des Tieres? Antwort: Noch nicht. Aber es wird das Malzeichen des Tieres werden. Es ist eine Vorkonditionierung, eine Vorprogrammierung, ein Vorläufer des Malzeichens. In früheren Updates haben wir uns eingehend mit der Technologie der sogenannten Quantenpunkt-Tattoos befasst, bei denen es sich um einen Stempel oder Patch mit Palisaden handelt. Und Sie gehen zu Offenbarung 13 und schauen sich die Originalsprache des griechischen Neuen Testaments an, um herauszufinden, was das Wort „Zeichen“ bedeutet...

Lüge Nummer 2: Die Krankenhäuser sind voll mit Ungeimpften.

Hier ist die Wahrheit. Die Krankenhäuser sind nicht einmal voll, und schlimmer noch, diejenigen, die im Krankenhaus sind, es gibt mehr injizierte Menschen im Krankenhaus als diejenigen, die keine Injektion erhalten. Ich meine, sie lügen dich an.

Ich weiß, dass wir einen Bruder haben, der für einen der lokalen Nachrichtensender arbeitet, aber ich habe vor ungefähr anderthalb Jahren aufgehört, die lokalen Nachrichten zu sehen. Ich kann nicht, weil es nur eine Lüge ist, weil sie lügen müssen, weil sie dafür bezahlt werden, und auch die Krankenhäuser werden bezahlt.

Diejenigen im Krankenhaus werden ausgehungert und dann unter dem Banner des Krankenhauses ermordet, das Zehn- und sogar Hunderttausende von Dollar erhält. In den letzten Wochen gab es viele dokumentierte Berichte von Angehörigen, die sediert und dann beatmet wurden, was zu ihrem unnötigen Tod führte.

Die Lebensversicherungsgesellschaften flippen aus. Denn die Sterblichkeitsrate ist etwa 40 % höher als je zuvor. Es gibt Lebensversicherungsunternehmen, die ihre Geschäftstätigkeit einstellen und die Lebensversicherungsleistungen nicht auszahlen können. Nun, hier ist, was passiert. Die Krankenhäuser verdienen eine Menge Geld, nur um dich zu testen. Sie bezahlen sie, um dich zu testen. Positiver Test? Dann setzen sie ein Beatmungsgerät ein. Das ist noch mehr Geld. Wenn sie dir Remdesivir geben ist das mehr Geld. Wenn sie dich töten, ist das viel mehr Geld. Man hat geschätzt, dass die Leute, wenn alles gesagt und getan ist, ins Krankenhaus gehen,... Das nächste, was Sie wissen, sind sie an einem Beatmungsgerät. Denn so verdienen sie Geld. - Können wir ihnen einfach Ivermectin geben? Nein! Können Sie uns etwas Vitamin C oder Vitamin D geben? NÖ! Kannst du ihnen wenigstens etwas Wasser geben? Nein! Ich übertreibe nicht. Sie entziehen dem Patienten Nährstoffe, dringend benötigte Nährstoffe und Flüssigkeitszufuhr, weil sie sediert und beatmet werden. Und wenn dieser Patient stirbt, schätzt man, dass das Krankenhaus pro Patient mehr als eine Viertelmillion Dollar pro Patient erhält.

Ich habe vor ein paar Monaten die Aussage gemacht, dass das Krankenhaus der gefährlichste Ort ist, und das gilt heute mehr denn je. Und nicht nur das, wenn es um die Injektion geht, wofür dies

Co... übrigens geschaffen wurde, die Injektion wurde nicht dafür geschaffen, Co... wurde für die Injektion geschaffen. Das ist übrigens schon vor Jahrzehnten geplant.

Halten Sie sich von diesen Todeslagern fern, denn das sind jetzt die Krankenhäuser. Niemand kann hineingehen und den Patienten sehen. Ich habe Horrorgeschichten von Familienmitgliedern gehört, die tagelang in ihren Autos auf dem Parkplatz schliefen und darauf warteten, ihren geliebten Menschen zu sehen, der ins Krankenhaus kam. Und sie werden da nie lebend rauskommen.

Ich teilte Berichte aus erster Hand von denen, die entweder injiziert wurden oder jemanden kannten, der injiziert wurde. Ich wollte es aus erster Hand wissen. Und übrigens, für alle, die sagen würden: Woher wissen Sie das über die Krankenhäuser? Das wissen wir aus erster Hand. Wir hören das von Leuten, Leuten wie dir und mir. Und das waren Berichte aus erster Hand. Das war mein Mann, der drei Tage nach der Injektion starb. Meine Tochter sitzt im Rollstuhl. Sie war körperlich fit, vollkommene Gesundheit 22 Jahre alt. Sie wird nach der Injektion nie wieder laufen können. Berichte aus erster Hand. So wissen wir es, und das ist die Wahrheit.

Lüge Nummer 3: Das alles wird enden, wenn alle geimpft sind. Und sie sehen das auch so. Hier ist die Wahrheit. Dies wird nicht enden, wenn jeder dank der scheinbar endlosen Auffrischungsspritzen, wie sie sie nennen, die von vielen als Tötungsschüsse angesehen werden, injiziert wird.

Auch hier können Sie die tatsächlichen Zahlen nicht finden, und das ist beabsichtigt. Es wird alles zensiert. Das ist alles Propaganda. Es sind alles Fehlinformationen, besonders wenn es um die tatsächliche Zahl der Todesfälle geht.

Wir sprechen hier von Millionen, möglicherweise mehreren zehn Millionen Menschen. Es gibt einige, die vermuten, dass die Zahl der Todesfälle in nicht allzu ferner Zukunft zunehmen wird. Und es ist wirklich nur eine Frage der Zeit.

Die Injektionen enthalten Spike-Proteine, die Billionen winziger Verstopfungen im Blut verursachen... Dies treibt dann andere Krankheiten voran, die wiederum zu Krankenhausaufenthalten führen, wobei das beabsichtigte Ende der Tod ist.

In erster Linie geht es darum, die Bevölkerung zu reduzieren. Dann heißt es, diese reduzierte Bevölkerung zu kontrollieren, die nur nach Überprüfung der Impfung arbeiten, reisen, kaufen und verkaufen kann. Und genau das wird uns während der 7-jährigen Trübsal gesagt, insbesondere in Offenbarung Kapitel 13.

Aber Gott wird am Ende das letzte Wort haben, wenn es darum geht, ein gerechtes Gericht über die Täter dieses Übels auszusprechen, von denen ich wirklich glaube, dass sie von Dämonen besessen sind und der Lüge ausgeliefert sind, nachdem sie die Wahrheit abgelehnt haben." - Kommentar vom Bruder J. D.